



redATTACK spielen im Hermannschacht Zeitz

Der Mitteldeutsche Umwelt- und Technikpark e.V. unterstützt die Aktion #wirsindda.

Naumburg/Zeitz, 04.05.2020 (SUT)

Am Mittwoch, den 06.05.2020, ab 19 Uhr steht das siebente Online-Konzert im Rahmen der Aktion #wirsindda an. Der Mitteldeutsche Umwelt- und Technikpark e.V. lässt die Band redATTACK in die Hallen dieses wichtigen Zeugnisses der Industriekultur in Saale-Unstrut. Das Konzert ist live auf dem Facebook-Kanal des *Saale-Unstrut-Tourismus e.V.* zu erleben.

redATTACK trommeln gegen Corona an und senden mit ihren abwechslungsreichen Stücken positive Energien in die Wohnzimmer nach Hause.

Die Brikettfabrik Hermannschacht Zeitz - Hier geht's um Kohle!

Was für ein Übertragungsort! Die Brikettfabrik Hermannschacht in Zeitz gibt eindrucksvolle Einblicke in die Entstehung, Veredelung und Verbrauch des schwarzen Goldes.

Sie ist die besondere Plattform der Industriekultur im südlichen Sachsen-Anhalt und heute gleichsam ein einzigartiges Relikt regionaler Bergbaugeschichte. Die Gestaltung des Areals „Hermannschacht“ zeigt und erklärt das Wesen der komplexen Braunkohlengeschichte in Mitteldeutschland. Beginnend bei der Entstehung des schwarzen Goldes im Braunkohlewald, sehen Sie den Prozess und die Pflanzenarten, die vor vielen tausend Jahren zur Inkohlung beigetragen haben. Hauptattraktion ist der einzigartige Maschinenbestand von 1889. Er versetzt den Besucher in die Zeit von dampfenden Maschinen und Kohlenstaub: die Brikettproduktion in der Fabrik. Im Trocknerraum ragen über die Köpfe hinaus Stahlkolosse, die einst zur Trocknung der erdfeuchten Kohle genutzt worden sind. Von alten Backsteinmauern hallen Geschichten einer aufstrebenden Industriezeit rund um das schwarze Gold wider und zeugen von Ingenieurskunst – mehr als ein „Lost Place“ – vielmehr ist es die Geschichte unserer Vorväter.

Red Attack

Maskiert als REDDY & DRUMBLE erschaffen die Red-Attack-Charaktere das kraftvollste und intensivste Rhythmuspektakel weit und breit. Alles klingt, alles ist Ton, alles wird Beat!

Normalerweise werden auch spontane Mitspieler aus dem Publikum Bestandteil der Show. Dies wird natürlich in der momentanen Situation nicht möglich sein. Trotzdem ist es die pure Spielfreude der beiden Akteure, die den Rhythmus in Köpfe und Herzen hämmern, wenn sie einmal losgelassen sind. Für ihren herrlich schrill-schrägen Witz und ihre Energie sind sie weithin bekannt.

PRESSEINFORMATION

Saale-Unstrut-Tourismus e.V. • Topfmarkt 6 • 06618 Naumburg • Tel.: 03445-233790
E-Mail: info@saale-unstrut-tourismus.de • Internet: www.saale-unstrut-tourismus.de

Thomas Garding und Benjamin Gerth trafen sich, als Benjamin gerade einmal 14 Jahre alt war. Im Wesen ein unauffälliger und schüchterner Autodidakt, erkennt Thomas Garding, der bereits fast 30 Jahre im Showbusiness Erfahrungen sammeln konnte, in dem Schüler das Talent. Beide verstehen sich von Beginn an und spüren die gleiche Leidenschaft und, wie sie es selbst beschreiben, „Besessenheit“. Was vor Jahren in einer Garage seinen Anfang nahm, trommelt sich heute erfolgreich durch Europa. Obwohl die beiden seit Jahren gemeinsam unterwegs sind und Musik machen, sind sich die beiden Trommler in einem immer treu geblieben: sie sind naiv, ohne Respekt, unerschrocken und nicht zu bremsen – das macht die Faszination an redATTACK aus.

Hintergrund Konzertreihe der Aktion #wirsindda

Auf Facebook ist die Aktion #wirsindda des regionalen Tourismusverbandes Saale-Unstrut-Tourismus e.V. gestartet. Mit der Kampagne werden die aktuellen Öffnungszeiten, Krisen-angebote, digitale Veranstaltungen, Verbraucher-informationen und Besonderheiten bei der momentanen Erreichbarkeit mitgeteilt.

Darüber hinaus finden im Rahmen der Kampagne verschiedene Konzerte an besonderen Orten in Saale-Unstrut statt.

„In Saale-Unstrut leben unglaublich vielfältige und talentierte Musiker. Wir freuen uns sehr, dass sich so viele von ihnen aktiv an der Konzertreihe beteiligen. Bereits mit dem ersten Konzert haben wir gemerkt, wie dankbar die Menschen in der aktuell schwierigen Zeit für eine kleine Auszeit sind“, berichtet Antje Peiser, Geschäftsführerin des Saale-Unstrut-Tourismus e.V.

Die erstklassigen Musiker aus der Region bringen Freude und Abwechslung in die heimischen Wohnzimmer. Die Konzerte sind ca. 30 Minuten lang und werden über den Facebook-Auftritt des Tourismusverbandes live ausgespielt. Alle Konzerte können aber auch im Nachgang über die Social-Media-Kanäle des Verbandes angesehen und angehört werden.

Bisher stattgefundenene Konzerte

- » 09.04.2020 | Vinothek Band live
in der Lobby des Weinhotels Freylich Zahn Freyburg
<https://www.facebook.com/125975490835376/videos/635050864002507/>
- » 13.04.2020 | Band Markt 16 aus Naumburg
Videogruß mit eigens für die Aktion produziertem Musikvideo
<https://www.youtube.com/watch?v=pc6tRVvqWrw&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2NWfr6cHbEOBFteAcj3pMadsPM3oXEpad4nMiEizEbGIH-GVSQa-RyYAO>
- » 18.4.2020 | “Orient trifft Okzident – Barockmusik ganz anders” live
aus dem Heinrich-Schütz-Haus in Weißenfels
<https://www.facebook.com/125975490835376/videos/542070229845435/>
- » 22.04.2020 | Irina Krümming live
Pianomusik aus dem Nietzsche-Dokumentationszentrum Naumburg
<https://www.facebook.com/SaaleUnstrutTourismus/videos/2913588605403624/>
- » 26.04.2020 | Frank Nowicky, Anna Ignatenko und Michael Nagel live
aus dem Kursaal Bad Lauchstädt
<https://www.facebook.com/SaaleUnstrutTourismus/videos/2982548468478589/>
- » 01.05.2020 | Einwandfrey® live
von der Terrasse des Weinberghotels Edelacker Freyburg
<https://www.facebook.com/SaaleUnstrutTourismus/videos/555734615146355/>

Weitere Links und Hinweise

Aktion auf Facebook

<https://www.facebook.com/SaaleUnstrutTourismus/>

Aktion auf Instagram

[@saaleunstrut](#) [#wirsindda](#)

Bildnachweise

redATTACK im Hermannschacht Zeitz © MUT e.V.